## Article paru dans FOOT LEGENDE



## 1998 COULISSES DE L'ÉPOPÉE SANG ET OR

Aperçu, avis et résumé du livre « 1998, coulisses de l'épopée Sang et Or ». Roman de Stéphane Bigeard, préfacé par Gervais Martel.

En 1998, le club de football des Charbons Ardents remporte pour la première fois de son histoire le titre de Champion de France. Comment cette attachante équipe du Nord est-elle passée de l'ombre à la lumière ?

Au rythme d'une saison légendaire, plongez dans les coulisses d'une incroyable aventure humaine et sportive. Aux côtés du «Menhir», entraîneur de légende, et d'Axel, conseiller aux méthodes managériales surprenantes, découvrez les clés des coulisses du succès, qui ont permis aux petits de devenir grands...



Ce livre est une fiction fortement inspirée de l'incroyable épopée des Sang et Or lensois, vécu par l'auteur. Les noms sont donc changés. Vous trouverez également à la fin de ce roman, différents témoignages de personnes directement concernées par cette aventure humaine et sportive.

Ce livre est présenté comme un roman, mais comme l'écrit l'ancien président légendaire du RC Gervais Martel dans la préface, « on pourrait croire que dans ce livre tout est fictif, inventé, et pourtant je crois bien que tout y est vrai, ou presque. Ma mémoire quelquefois sélective s'est remise en action, en revivant une histoire d'hommes formidables qui nous ont permis de réaliser notre rêve le plus fou! »

Si le tampon roman est apposé sur le livre, que les noms des personnages locaux sont modifiés (pas ceux des autres clubs en revanche...), vous n'aurez aucun mal à remettre les vrais noms sur les différents personnages de l'histoire et à vous replonger dans la saison mémorable vécue par les Sang et Or.

L'auteur de « 1998 Coulisses de l'épopée Sang et Or » est Stéphane Bigeard, habitant d'Arras dans les Hauts-de-France et consultant en communication et management dans le monde du sport et de l'entreprise depuis trente ans. Il a accompagné des dirigeants et managers d'entreprises en tous genres dans la formalisation de stratégies afin de développer les performances individuelles et collectives.

Dans ce premier roman, il partage avec passion le fondement de son approche managériale : révéler et développer les points forts de chacun pour transformer l'ordinaire en extraordinaire et insuffler de l'énergie positive dans les projets !

C'est dans le secteur du sport que Stéphane Bigeard s'est le plus amusé, en tant que consultant au sein de multiples structures professionnelles. Une des plus importantes fut le RC Lens lors de l'année du « sacre » en 1997-98...

Une aventure qu'il retrace à travers ces 500 pages romancées qui racontent la fabuleuse saison réussie en 1998